

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



UNIDAD: IV Valoración de la salud

MATERIA: Fundamento de la enfermería 3

DOCENTE: Lic. Juana Inés Hernández López

ALUMNO(A): Ana Lucia Solís Hernández

CARRERA: Lic. En Enfermería

CUATRIMESTRE: 3°

GRUPO: "B"

FECHA DE ENTREGA: 17 /07/22

INTRODUCCION

En estos ensayos se hablará acerca de cada uno de los temas que son, tipos de baños en el paciente, succión gástrica, lavado vaginal y enemas de los cuales son muy importante conocer un poco acerca ya que esto nos ayudara a adquirir un poco más de conocimiento y en que consiste cada uno de ellos y obviamente la función que desarrolla cada uno de los temas ya que todos son importantes...

DESARROLLO

TIPOS DE BAÑOS EN EL PACIENTE. Se dice que uno de los tipos de baños en el paciente es del baño de cama el cual consiste en la limpieza del cuerpo con agua y jabón en la cama del paciente, cuando está incapacitado para hacerlo por sí mismo o tiene indicación para guardar reposo. Estos se clasifican en tres lo cuales son baño en cama asistido, baño en cama y baño en ducha así también esto trae por objetivo

Proporcionar comodidad y bienestar físico al paciente eliminando sustancias de desecho de la piel.

Observar la integridad cutánea y otros signos físicos relacionados con la salud de las

Así también esos procedimientos que se realiza para el baño del paciente puede contraer consecuencias como, caídas desequilibrio hemodinámico, hipotermia, entre otras. EN el baño asistido este se le realiza al paciente qué, por su estado de salud, requiere la ayuda del personal de enfermería. Así como en el baño en cama trae como propósito, este trae sus objetivos que uno de ellos es Proporcionar comodidad y bienestar físico al paciente eliminando sustancias de desecho de la piel y Fortalecer en la persona la independencia funcional para que realice las actividades de la vida diaria. Así pasa con el baño de ducha asistida en la cual pues el paciente necesita de una ayuda. dentro de esto hay técnicas de cómo se debe atender al paciente

SUCCION GASTRICA. Como tal la succión gástrica se realiza a través de una sonda que Se introduce a través de la nariz o la boca, bajando por el esófago hasta el estómago. La garganta puede adormecerse con medicamentos para reducir la irritación y el reflejo nauseoso causado por la sonda. Esta también es utilizada durante décadas con el fin principal de evacuar sustancias tóxicas del estómago. Su uso es más frecuente en los servicios de urgencias de los hospitales, donde las intoxicaciones agudas pueden llegar a presentarse con frecuencia cuando esto se presenta con urgencia no es necesario que se aplique algún analgésico para disminuir la irritación de los ojos, si n o que como cuando un paciente ha tomado veneno o está vomitando sangre, no se requiere ninguna preparación para la succión gástrica. Esto tiene por objetivo.

Establecer un medio de drenaje por aspiración o gravedad para eliminar líquidos y/o gases del aparato digestivo administrar medicamentos y alimentos directos a la cavidad gástrica recolectar muestras del contenido gástrico con fines diagnósticos, pero también prevenir bronca aspiración en el paciente con disminución de conciencia y a contribuir a establecer el diagnóstico de salud. Para esto también hay que medir la longitud de la sonda que introducirá de la siguiente manera: La distancia que existe entre el punto de la nariz y el lóbulo de la oreja y posteriormente sumar la distancia que hay entre el lóbulo de la oreja y el apéndice xifoides establecer hasta cuál marca de las que ya trae la sonda, debe introducir. Lubricar el extremo proximal de la sonda.

ENEMAS Como tal esto consiste en la colocación de sonda en pacientes que no puedes ir al baño o como tal llevan varios días sin poder defecar, pero se define como la introducción de un catéter rectal a través del esfínter anal hasta el recto e introducir líquidos en forma lenta de por vía rectal, para favorecer la evacuación de heces del intestino o complementar tratamientos.

Esto sirve para favorecer la eliminación de gases y materia fecal, disminuir la distensión abdominal, así como favorecer la limpieza del intestino y desintoxicar el organismo, para esto también se debe concientizar al paciente acerca del procedimiento que se realizara, ayudarlo a que se coloque en la posición correcta generarle confianza , así también al momento de la colocación de sonda , si durante el procedimiento el paciente se queja de dolor o siente resistencia lo adecuado detenerse y a que esto también podría tener como riesgo dolor anal , lesión intestinal dolor abdominal ,laceraciones y contaminación.

Al igual que el enema de retención esta se define como la introducción lenta por vía rectal de solución medicamentosa o diagnóstica para ser retenido o absorbido esta también tiene como objetivo administrar medicamentos para efectos locales o generales, administrar sustancias con fines de diagnóstico y por último los enemas por colostomía esta se define como el procedimiento por el cual se introduce líquido en el colon a través de la estoma intestinal. Así también tiene como objetivo, administrar algún medicamento. Facilitar la limpieza intestinal.

CONCLUSION

Como se hacía mención son temas de suma importancia ya que de ellos pude adquire un poco más acerca de lo q trataba cada uno de ellos , el cuales son los tres tipos de baños del paciente el en el cual pude comprender acerca de los y saber en qué consistía cada uno ,que son baño en cama asistido, baño en cama y baño en ducha y cada uno de sus procedimiento , en el tema de los enemas no tenía claro en qué consistía pero ahora leyendo retroalimenté y me pude dar cuenta q es un método que se utiliza para cuando las personas no pueden defecar , pero también el cómo hacer para que el paciente se sienta en confianza ya para muchos pacientes esto es algo penoso así también se le debe informar , que procedimiento se realizara. En succión gástrica como ya se hizo mención esta se utiliza para cuando se necesita hacer un lavado gástrico para sacar sustancias toxicas que se hallan ingerido, esta se coloca a través de la nariz o la boca, bajando por el esófago hasta el estómago